

Un Toit pour apprendre, c'est le minimum!

Ce jeudi 24 mai, une cinquantaine de personnes se sont rassemblées devant l'école Monge à Toulouse en soutien à des familles mises à la rue et/ou menacées d'expulsion, certaines campant de nouveau devant la Veille Sociale.

Toulouse, ville du « Logement d'Abord », n'est pas encore à la hauteur de l'objectif affiché par le gouvernement.

C'est pourquoi la campagne « Un Toit Pour Apprendre », réunissant beaucoup de parents d'élèves, le DAL 31, la FCPE 31 et la LDH 31, a décidé de relancer les petits-déjeuners devant les établissements scolaires concernés. Depuis une semaine, nous sollicitons un rendez-vous auprès de la préfecture afin d'évoquer le cas de ces familles sans-abris ou menacées de l'être. À ce jour, aucune réponse ne nous a été donnée.

Nous espérons que la préfecture et la mairie puissent trouver des solutions pour les enfants et leur famille !

Contact : Annie Casties-Latapie - Administratrice FCPE 31/RESF - 06 89 93 30 85









